

La crise sanitaire va-t-elle générer une nouvelle crise bancaire ?



Les banques européennes sont plus solides aujourd'hui qu'elles ne l'étaient à la veille de la crise financière de 2007-2008, grâce aux réformes mises en place depuis. Mais le seront-elles suffisamment face à cette crise sanitaire inédite qui conduit les autorités à assouplir temporairement la réglementation pour soutenir l'économie réelle, faisant ainsi peser un risque sur les banques ?

En effet, leur résilience dépend avant tout de leur capacité à absorber des pertes et donc du niveau de leurs fonds propres. En cas de non-remboursement significatif des emprunts, les dispositifs actuels se révéleraient très probablement insuffisants, menant probablement à une crise bancaire.

C'est ce qu'expliquent dans cette interview de Jézabel Couppey-Soubeyran (Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne et CEPII), Erica Perego (CEPII) et Fabien Tripier (Université Paris-Saclay Evry et CEPII) sur la base de leur récent Policy brief en libre accès et dont toutes les données utilisées pour réaliser les graphiques et tableaux sont rendues disponibles.

The Conversation France : les banques sont-elles aujourd'hui en mesure d'absorber le choc que représente la crise sanitaire du Covid-19 ?

Sur l'échelle des désastres, la crise sanitaire est plus grave encore qu'une crise financière systémique par la façon dont elle frappe simultanément l'ensemble des activités économiques au niveau mondial. Mais les banques et leurs autorités de supervision restent aujourd'hui plutôt optimistes. Elles ne prennent pas encore toute la mesure des répercussions économiques et financières du choc sanitaire...

Lire la suite sur InfoChrétienne

Cet article est republié à partir de [The Conversation](#) sous licence Creative Commons. Lire l'[article original](#).

InfoChrétienne

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com